



Lyon, le 16 novembre 2023

Page 1 / 2

---

## **Inondations : Laurent WAUQUIEZ annonce une cellule de crise pour trois départements**

---

**Lors d'un déplacement ce jeudi à Magland (74), Laurent Wauquiez, président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, a tenu à annoncer la mise en place d'une cellule de crise régionale à destination des entreprises sinistrées dans l'Ain, la Savoie, et la Haute-Savoie.**

Lors de son déplacement, aux côtés de **Martial SADDIER**, président du département de la Haute-Savoie, le président de la Région a souligné le travail collectif qui a été mené entre le Département et la Région, saluant une coopération sans faille.

**Laurent WAUQUIEZ** a par ailleurs loué l'expertise du président du département, qui a su anticiper les événements et alerter les populations sur une crue d'une ampleur exceptionnelle. Sa connaissance des phénomènes d'eau et de crue a permis d'anticiper les événements.

**La priorité est aujourd'hui de faire reconnaître l'état de catastrophe naturelle le plus vite possible.** Cet arrêté permettra d'enclencher les démarches auprès des assureurs. Ensuite, il s'agira d'accompagner les particuliers et les entreprises touchés.

**Une cellule de crise à destination des entreprises** sera mise en place dès ce vendredi 9 heures, avec un numéro unique. Chacun pourra être contacté, et recevoir un accompagnement adapté dans ses démarches sur les aides possibles, les sujets d'assurance ou de chômage partiel. Les sujets seront traités en fonction de leur nature, qu'ils relèvent du Département, de l'État ou de la Région.

**0 805 38 38 69**





Lyon, le 16 novembre 2023

Page 2 / 2

Enfin, **Laurent WAUQUIEZ** a insisté sur la nécessité de couvrir l'ensemble des territoires touchés. **La Haute-Savoie a été particulièrement touchée, mais la Savoie et l'Ain ne sont pas oubliées. L'objectif est d'avoir une couverture sur l'ensemble des territoires de notre région qui ont été impactés.**

*« L'eau, c'est sans doute ce qu'il y a de pire. L'eau, la boue dans une maison, dans une cage d'escalier, dans une entreprise, dans un commerce, c'est extrêmement dur et c'est très démoralisant. Le premier message qui est très fort et très symbolique dans notre présence à tous les deux ici, avec Martial SADDIER, c'est un message de solidarité. Vous n'êtes pas seuls, on est à vos côtés. Le second point important, c'est que nous voulons aller vite pour accompagner les victimes le plus rapidement possible »* a indiqué Laurent WAUQUIEZ

